



CP BORGGO

Pas d'anticipation, pas d'organisation, ... Une journée à oublier !

BORGGO, le 9 Juillet 2025

Le mardi 1^{er} juillet, le CP Borggo a connu une journée exceptionnelle avec 10 transferts et 8 arrivants.

**Pourquoi avoir choisi un jour où il y avait tous les mouvements
(parloirs, sport, promenades, extractions judiciaires , CPU, etc ...) ?**

Le matin même, il y avait déjà 6 détenus pour 10 places au quartier arrivant, aucune initiative de l'encadrement pour libérer de la place pour accueillir les 8 détenus arrivants.

Ce sont les agents de l'unité 6 qui ont dû procéder à toutes les mutations en plus du parcours arrivant !

Ils n'ont donc pas été en mesure de se rendre en CPU au vu de la surcharge de travail !

Les agents de service ont appris que très tardivement (après leur pause repas écourtée) qu'il y avait des pizzas à leur disposition. Une fois de plus, nos supérieurs ont prouvé que la gestion n'est pas leur point fort !

**C'est une véritable honte d'avoir laissé les agents dans une telle
galère ! Et ne dites pas que vous n'étiez pas au courant en tentant
de cacher vos lacunes en matière d'organisation et d'anticipation !**

Vous savez rappeler les agents sur leur RH pour le poste promenade, en revanche aucun rappel pour renforcer l'effectif sur une journée aussi chargée !!!

La seule chose que notre administration sait faire en plus de critiquer, c'est de demander aux agents brigades de prendre des postes en suppléments et surtout revendiquer une DHM trop basse . (comment peut on dire cela à des agents qui sont à plus de 108h trimestrielle ?)

**Vous, Monsieur le Directeur et l'ensemble de l'encadrement n'avez pas été
en mesure d'anticiper cette journée exceptionnelle.**

**Ce sont encore les agents, de ces brigades que vous aimez tant salir, qui ont
permis d'assurer et de garantir la sécurité de notre établissement.**

Le secrétaire local adjoint **UFAP UNSa Justice.**